

30. August 2019

Rollatortag: Sicher mit dem Rollator mobil

Verkehrssicherheitstraining und nützliche Infos auf dem Neumarkt

Am Mittwoch, 18. September, findet von 10 Uhr bis 13 Uhr auf dem Neumarkt der Rollatortag statt, zu dem die KVB und der Verkehrsverbund Rhein-Sieg (VRS) gemeinsam mit weiteren Organisationen alle Interessierten einladen. Auf der Platzfläche können die Nutzerinnen und Nutzer von Rollatoren den sicheren Ein- und Ausstieg und das sichere Verhalten während der Fahrten mit den öffentlichen Verkehrsmitteln an einem Bus der KVB trainieren. Auf einem Rollator-Parcours können weitere Übungen durchgeführt werden. Angeboten wird auch ein Sicherheitscheck für mitgebrachte Rollatoren.

Die Seniorenvertretung der Stadt Köln informiert bei dieser Gelegenheit über ihre Arbeit und die Beteiligungsmöglichkeiten der älteren Menschen. Auch die Kriminalpolizei ist im Rahmen ihrer Präventionsarbeit mit einer mobilen Beratungsstation präsent. Der Rollatortag findet landesweit in 22 Städten Nordrhein-Westfalens statt. Das Angebot im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche wurde durch Zukunftsnetzwerk Mobilität NRW ins Leben gerufen.

- STA -